

Karim TOUZANI

Plus de quinze années d'engagement passionné dans la réduction des risques ont marqué son parcours, tant sur le plan professionnel que militant. Après avoir travaillé en Seine-Saint-Denis pour les CAARUD de PROSES, il a rejoint l'équipe de GAIA-Paris en 2013, afin de participer à la préfiguration de la Salle de Consommation à Moindre Risque ainsi qu'à son ouverture jusqu'en 2019. Depuis, c'est au sein de l'association Sida Paroles qu'il est en poste et est à ce jour coordinateur sur le CAARUD SP 78 dans les Yvelines.

Son engagement personnel, ancré dans un militantisme anti-prohibitionniste et une fervente défense des libertés individuelles, s'est traduit par un bénévolat actif au sein de la mission ERLI (Éducation aux Risques liés à l'Injection) de Médecins du Monde. Il a également été membre de l'AFR (Association Française de Réduction des Risques) et assume aujourd'hui la vice-présidence de l'association locale d'auto-support d'inhalateurs de stimulants "Mantes-la-Galette".

En 2024, avec Julie Douarin-Juignet, cheffe de service du CAARUD SP78, et l'ensemble de l'équipe, ils ont mis en place sur leur lieu d'accueil, le programme PLUCO (Programme de Lutte Contre les Overdoses) combinant distribution de Naloxone, incitation active à l'analyse de drogues, et la création d'espaces supervisés dédiés à l'éducation et à la réduction des risques liés aux consommations.